
ПРОТОКОЛ № 3
совместного заседания постоянных комитетов Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу, по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, по социальной политике, по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города
V созыва для их реализации в 2014 -  2017 годах.
2. О выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города
VI созыва для их реализации в 2018 -  2022 годах.
3. О выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города
VII созыва для их реализации в 2023 году.
4. О плане мероприятий по реализации наказов избирателей, данных депутатам 
Думы города VII созыва для их реализации в 2024 году.
5. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VII созыва для их 
реализации в 2025 году.

г. Сургут 
17.04.2024

15-00
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали:

члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
депутаты Думы города -  6:

Олейников А.И.

Болотов В.Н. 
Слепов М.Н.

Синенко Д.В. 
Барсов Е.В. 
Калиниченко Т.В.

по избирательному округу № 1, заместитель 
Председателя Думы города, заместитель 
председателя постоянного комитета 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 14, Председатель 
Думы города, председатель постоянного комитета 
По избирательному округу № 15 
по избирательному округу № 17 
По избирательному округу № 18

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, депутаты Думы города -  6:

Олейников А.И.

Гринченко М.С. 
Клишин В.В.

Птицын В.И. 
Мазуров В.С.

по избирательному округу № 1, заместитель 
Председателя Думы города, заместитель 
председателя постоянного комитета 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13, председатель 
постоянного комитета 
По избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 23
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Гужва Б.Н. -  по избирательному округу № 24

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы города 
-5 :

Саликов А.Н. 
Феденков В.В. 
Парфёнов С.В. 
Кучин А.С.

-  по избирательному округу № 2
-  по избирательному округу № 3
-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 19, заместитель

Трапезникова Э.Р.
председателя комитета

-  по избирательному округу № 25, председатель 
комитета

члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку, депутаты Думы города -  6:

Саликов А.Н. -  по избирательному округу № 2
Бехтин М.М. -  по избирательному округу № 4, председатель 

комитета
Явишев А.А. -  по избирательному округу № 7, заместитель

Рябчиков В.Н.
председателя комитета

-  по избирательному округу № 11, заместитель

Гринченко М.С. 
Кучин А.С.

председателя комитета 
-  по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 19

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

I. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, 
ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА V СОЗЫВА 
ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2014 -  2017 ГОДАХ

ДОКЛАДЫВАЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Проинформировал о том, что:
1) перечень наказов на 2014 год состоит 
из одного наказа -  асфальтирование и благоустройство 
проездов:
- от ул. Просвещения, д.19 до выезда на ул. Гагарина;
- ул. Просвещения, д.ЗЗ.
Предлагается наказ снять с контроля, Администрацией 
города представлена информация об исполнении наказа;
2) в перечне наказов на 2015 один наказ -  ликвидация 
«долгостроя» в п. Таёжном (котлован ООО СК «Таёжный 
комплекс»); предлагается наказ снять с контроля,
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Администрацией города представлена информация 
об исполнении наказа;
3) в перечне наказов на 2016 год один наказ -  ремонт
дороги от въезда в посёлок Лунный между 
многоквартирными домами № 13, 15 по ул.
Аэрофлотской, по ул. Энергостроителей 
до многоквартирного дома № 21 по ул. Аэрофлотской; 
предлагается наказ снять с контроля, Администрацией 
города представлена информация о ямочном ремонте 
струйно-инъекционным методом проезда в 2023 году 
и выполнении при необходимости ремонта в 2024 году;
4) перечень наказов на 2017 год состоит из 3-х наказов; 
наказы не исполнены, остаются на контроле.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Снять с контроля три наказа 2014-2016 годов.
2. Аппарату Думы города подготовить изменения 
в решение Думы города о наказах депутатов Думы 
V созыва.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

II. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ,
ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ VI СОЗЫВА ДЛЯ 
ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2018 -  2022 ГОДАХ

ДОКЛАДЫВАЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
Проинформировал о том, что:
1) перечень наказов на 2018 год состоит из 14-ти наказов. 
Предложил снять с контроля 1 наказ -  поэтапное 
финансирование ремонта и замены теневых навесов в 
муниципальных дошкольных образовательных 
учреждениях; наказ предусматривает поэтапное 
выполнение работ, является финансовоёмким, по мере 
выделения средств в рамках текущей деятельности 
осуществляется ремонт и замена теневых навесов;
2) перечень наказов на 2019 год состоит из 6-ти наказов 
предлагается снять с контроля в связи с исполнением 
1 наказ -  отнесение к территории общего пользования 
бесхозяйного проезда, расположенного между 
многоквартирными жилыми домами № 4 и № 6/1
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по ул. 50 лет ВЛКС, и его благоустройство 
(асфальтирование участка дороги, примыкающего к 
МБОУ лицей № 3 для устранения сезонного подтопления, 
препятствующего свободному и безопасному проходу 
граждан и учащихся учреждения);
3) перечень наказов на 2020 год состоит из 8-ми наказов; 
предлагается в связи с исполнением снять 4-е наказа:
-  строительство проезда к БУ «Сургутская клиническая 
травматологическая больница» (ул. Нефтеюганское 
шоссе, д.20) с ул. Островского в сторону БУ «Центр 
адаптивного спорта Югры»);
-  установка скамеек по ул. Студенческой (поликлиника 
№ 1), ул. 50 лет ВЛКСМ (возле Сбербанка), 
ул. Островского (Центральный рынок), установка 
дополнительных скамеек (демонтаж сломанных) и урн на 
пешеходных тротуарах от сквера «Молодёжный» до 
пересечения пр. Мира и ул. Маяковского (чётная и 
нечётная стороны);

благоустройство внутридворового проезда, 
расположенного вдоль многоквартирного дома № 6 и 
№10 по ул. Энергетиков, а также учебным корпусом 
БУВО ХМАО -  Югры «Сургутский государственный 
университет» (ул. Энергетиков, д. 8);
-  организация проезда по просп. Комсомольскому, д. 21 
(от здания почты до магазина «Искра;
4) перечень наказов на 2021 год состоит из 16-ти наказов, 
предлагается снять с контроля 2 наказа:
-  установка дополнительного освещения в целях 
обеспечения безопасного прохода детей к МБОУ СОШ 
№ 45 в зимнее время суток в следующем месте: проход 
по проезду Взлётному на участке от дома № 5 до МБДОУ 
д/с № 27 «Микки-Маус»; наказ выполнен в рамках 
инициативного проекта;
-  обустройство тротуаров:
1) к МБОУ СОШ № 18 имени В.Я. Алексеева;
2) к МБДОУ д/с № 37 «Колокольчик» (корпус 2, 
со стороны дома № 33 по ул. Просвещения). Тротуар к д/с 
«Колокольчик» обустроен в рамках ремонта проезда 
по ул. Просвещения, д.ЗЗ; тротуар со стороны дома № 29 
по ул. Просвещения (депутатом уточнено место 
расположения тротуара) согласно информации 
Администрации города относится к придомовой 
территории указанного дома;
5) перечень наказов на 2022 год состоит из 11-ти наказов, 
предлагается:
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ВЫСТУПИЛ:

1. Снять с контроля 4-е наказа:
проведение мероприятий, направленных 

на эффективное использование муниципального 
имущества, находящегося по адресу: ул. Сибирская, 14 
(приведение здания в состояние, пригодное для 
эксплуатации, обеспечение надлежащего содержания 
прилегающей территории. Согласно информации 
Администрации города объект передан в аренду, 
арендатором выполнены ремонтные работы, договор 
аренды содержит обязательство арендатора 
по содержанию прилегающей территории;
-  реконструкция проезда между ТЦ «Строитель» и домом 
№ 9 по ул. 30 лет Победы с обустройством тротуара для 
организации пешеходной зоны и парковочного 
пространства. Ремонт проезда выполнен;
-  ремонт ул. Привокзальной (с учётом пешеходной зоны). 
Ремонт выполнен в период 2022-2023 годов;

создание условий для завершения строительства 
паркингов ЖК «Возрождение» в рамках «дорожной 
карты», утверждённой распоряжением Администрации 
города от 03.06.2019 № 966. Согласно информации 
Администрации города права граждан -  участников 
долевого строительства паркингов в ЖК «Возрождение» 
восстановлены полностью, объект введён 
в эксплуатацию.
2. Внести изменение в формулировку наказа «Ремонт 
тротуаров от ул. Контейнерной до ж\д вокзала 
(ул. Дмитрия Коротчаева и ул. Привокзальная) в связи 
с выполнением ремонта тротуаров по ул. Привокзальной 
в составе работ по ремонту улицы в 2022-2023 годах.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Обратился к своим наказам, данным на 2021 и 2022 годы: 
наказ 2021 года -  устройство тротуара от проезда 
Почтового, д. 7 мкр. 41 до перекрёстка ул. Крылова - 
ул. И. Шидловского и наказ 2022 года -  проектирование 
ул. И. Шидловского (в наказах речь об одном объекте -  
тротуар в составе ул. И. Шидловского, он может быть 
выполнен в рамках работ по данной улице). При этом 
по наказу 2021 года ДАиГ даёт пояснение, отсылая 
к объекту «Участок дороги с инженерными сетями 
ул. Усольцева на участке от ул. Шидловского до ул. 
Семена Билецкого в г. Сургуте» (это другой объект, 
к наказу не относится), а по наказу 2022 года указывает
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

объект «Улица 33 «3» на участке от ул. Привокзальной 
до ул. Усольцева в г. Сургут»; возникает путаница. 
Предложил два наказа объединить в один, если это 
процедурно возможно, и правильно сформулировать.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города 
Предложил аппарату Думы города в рамках 
рассмотрения проекта бюджета на очередной 
финансовый год запросить в Администрации города 
перечень наказов, утверждённых решениями Думы 
города, которые включены в проект бюджета на 2025 год; 
в случае отсутствия финансирования по наказам -  
приложить обоснование; проект бюджета рассматривать 
в контексте наказов. Реализация наказов в течение 
длительного времени приводит к утере связи депутата и 
наказа, который им был дан, поскольку к моменту 
реализации наказа депутат может быть переизбран.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Снять с контроля 12 наказов 2018 -  2022 годов.
2. Внести изменение в формулировку наказа «Ремонт 
тротуаров от ул. Контейнерной до ж\д вокзала 
(ул. Дмитрия Коротчаева и ул. Привокзальная) в связи 
с выполнением ремонта тротуаров по ул. Привокзальной 
в составе работ по ремонту улицы в 2022-2023 годах.
3. Аппарату Думы города подготовить изменения 
в решение Думы города о наказах депутатов Думы города 
VI созыва.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, 
ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА VII СОЗЫВА 
ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2023 ГОДУ

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Проинформировал о том, что перечень наказов на 2023 
год включает 12 наказов; согласно информации 
Администрации города исполнено 2 наказа. 
Предлагается:
1. Снять с контроля следующие наказы:
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

-  организация проезда вдоль дома № 11 по ул. Иосифа 
Каролинского к МБДОУ д/с № 29 «Журавушка» 
(ул. Университетская, д. 31/1);

благоустройство входов-выходов в сквере 
«Геологоразведчиков», ул. Мелик-Карамова, д. 41 
(обустройство дополнительного входа с пандусом со 
стороны ТЦ «Весна» и входа в сквер со стороны ТЦ 
«Магнит»).
2. Внести изменение в формулировку наказа «Снос 
аварийного и ветхого жилья, находящегося в 21 и 22 
микрорайонах по ул. Московской (дома № 38 - 43, 45, 46, 
52, 53/2)», исключив из нумерации снесённые дома 
№ 38-40.

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Высказал предложение не снимать наказ, касающийся 
благоустройства сквера «Г еологоразведчиков» до 
завершения всех работ (в связи с особенностями климата 
и бюджетного процесса часть работ будет выполняться в 
рамках гарантийных обязательств, поскольку в зимний 
период их выполнить было невозможно).

Шаров В.А. -  заместитель Главы города 
Пояснил, что данный наказ реализовывался в рамках 
инициативного проекта, было понятно как быстро 
требуется выполнить работы и что это сопряжено 
с определёнными рисками; гарантийные обязательства 
предусмотрены, договоренности с подрядчиком 
достигнуты о выполнении всех работ по проекту, а также 
устранении недостатков, выявленных в ходе
эксплуатации.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил снять наказ с контроля (гарантийные 
обязательства предусмотрены, работы выполнены, оплата 
произведена).

Кучин А.С. выразил согласие снять наказ с контроля.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Снять с контроля 2 наказа 2023 года.
2. Внести изменение в формулировку наказа «Снос 
аварийного и ветхого жилья, находящегося в 21 и 22 
микрорайонах по ул. Московской (дома № 38 -43, 45, 46,



8

IV. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

52, 53/2)», исключив из нумерации снесённые дома 
№ 38-40.
3. Аппарату Думы города подготовить изменения 
в решение Думы города о наказах депутатов Думы города 
VII созыва.

О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕАЛИЗАЦИИ 
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 
VII СОЗЫВА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2024 ГОДУ

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Отметил, что в рамках данного вопроса рассматривается 
план мероприятий на текущий 2024 год, при этом уже 
есть исполненные наказы.
Сообщил, что перечень наказов на 2024 год состоит 
из 16 наказов. Согласно информации Администрации 
города:
-  5 наказов исполнены:
1) внесение изменений в Положение о территориальном 
общественном самоуправлении в городе Сургуте, 
утвержденное решение городской Думы от 26.10.2005 
№ 513-Ш ГД, в целях возможности признания ТОС № 14 
недействующим;
2) обустройство тротуара по просп. Пролетарскому вдоль 
ограды Сургутского окружного центра охраны 
материнства и детства (от КПП учреждения 
к перекрёстку просп. Пролетарского-ул. 
Университетской);
3) установка дополнительных средств ограничения 
скорости автотранспорта около МБОУ СОШ № 45;
4) осуществление проверки на предмет законности 
установки овощного киоска, расположенного около 
торца дома № 44/4 по ул. 30 лет Победы;
5) усовершенствование пешеходного перехода через 
тепловую трассу (проходящего между жилыми домами 
№ 1, 2 по просп. Пролетарскому) в связи с плохой 
видимостью переходящих переход пешеходов;
-  2 наказа планируется выполнить в 2024 году:
1) ремонт дорожного полотна внутриквартального 
проезда с монтажом ливневой канализации и 
обустройством пешеходных зон согласно ГОСТ Р 
50597-2017 от улицы Чехова между домами № 4/1 и 6/1 
до дома № 4/3;
2) обеспечение безопасного прохода детей,
проживающих в микрорайоне 30, к месту учёбы - 
Сургутской технологической школе: установка
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

светофорного оборудования на нерегулируемом 
пешеходном переходе между домами № 35, 14 по просп. 
Пролетарскому;

остальные наказы имеют отрицательный прогноз 
исполнения. Предложил депутатам обратить внимание на 
обоснование причины невозможности их реализации.

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов.

Саликов А.Н. -  депутат Думы города 
Обратил внимание на наказ «Строительство автодороги 
ул. Александра Усольцева (от ул. Есенина до 
ул. Аэрофлотской)», строительство данного объекта 
предусматривает три этапа, третий этап (самый важный и 
ожидаемый) не значится в реализации до 2030 года. 
Высказал мнение о необходимости комплексной работы 
по реализации именно этой улично-дорожной сети 
(изначально декларировались одни сроки, сейчас они 
смещаются на годы); предусмотрено три этапа -  
реализовано должно быть три этапа (одно без другого не 
имеет смысла).

Романов А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города
Пояснил, что все три этапа выполняются:
-  от ул. Аэрофлотской до ул. С. Билецкого ведётся 
проектирование (МКУ «УКС» контракт заключён);
-  участок от ул. С. Билецкого до ул. И. Шидловского 
(заключён контракт на СМР и ПИР, в этом году 
приступают к СМР);
-  от ул. И. Шидловского до ул. Есенина (начало 
проектирования -  этот год);
-  последний этап (введён в том году) -  от ул. Есенина до 
Тюменского тракта.

Мазуров В.С. -  депутат Думы города
Уточнил, выполняются ли работы по проектированию
объекта -  от ул. С. Билецкого до ул. Аэрофлотской.

Романов А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города
Ответил, что проектирование ведётся, на СМР средства 
в бюджете не предусмотрены, поскольку не завершены 
ПИР; после получения информации о достоверности
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

сметной стоимости будет решаться вопрос о выделении 
бюджетных средств на СМР.

Мазуров В.С. -  депутат Думы города 
Предложил Администрации города дополнить 
комментарий по данному наказу информацией о 
фактически проводимой работе.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
Отметил, что данный им наказ фактически является 
наказом не только жителей дома № 14В
по ул. Дзержинского, а жителей всего избирательного 
округа. Наказ предусматривает исключение 
из придомовой территории многоквартирного дома 
№ 14В проезда, ведущего к дошкольному отделению 
МБОУ СШ № 12 (ул. Дзержинского, 6Б), и отнесение его 
к территории общего пользования (внесение изменений в 
проект межевания территории микрорайона А) в целях 
последующего ремонта (в том числе обустройство 
тротуара с безбарьерными съездами, устройство 
освещения). Департамент городского хозяйства считает 
нецелесообразным реализацию наказа, ДАиГ указывает 
на необходимость сбора 100% голосов собственников 
МКД для постановки на кадастровый учёт земельных 
участков в новых границах.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Попросил прокомментировать.

Адушкин В.Б. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что земельный участок является общей долевой 
собственностью собственников помещений в МКД. 
Управляющая компания (далее -  УК) неоднократно 
инициировала проведение общего собрания в целях 
принятия решения о выполнении ремонта проезда 
в рамках МП «Формирование комфортной городской 
среды» с нулевым участием, жители отказываются (один 
из аргументов - проезд находится за жилым домом, не 
согласны с дополнительными расходами на установку 
опор освещения и оплату освещения).
Дополнительно сообщил, что для постановки земельного 
участка в новых границах необходимо 100% голосов 
собственников МКД.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  депутат Думы города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Сказал, что такой ответ не устраивает ни его, ни жителей 
города; считает необходимым определить пути решения.

Адушкин В.Б. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Отметил, что Администрация города для работы 
с собственниками может привлечь УК, провести работу 
с советом дома, инициативными группами.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Вернулся к своему наказу на 2021 год -  определение 
юридического статуса автомобильной стоянки по адресу: 
ул. Крылова, д. 47/1 с целью её дальнейшей эксплуатации 
(стоянкой пользуются жители, а де-юре она находится в 
границах красных линий дороги). Администрация города 
считает, что до плановой реконструкции улицы 
И. Шидловского необходимо часть стоянки, находящейся 
в красных линиях дороги, передать на содержание 
собственникам дома, при этом не указывает механизм -  
как это должно быть реализовано, кто это должен 
инициировать, т.е. какой план мероприятий.

Байков А.Б. -  начальник отдела по ремонту и содержанию 
автомобильных дорог департамента городского хозяйства 
Администрации города
Пояснил, что данная парковка была выполнена в составе 
благоустройства дома, фактически это имущество 
собственников МКД, расположена парковка была 
на неразмежеванной на тот момент улично-дорожной 
сети, затем, УК, оптимизируя свои затраты, отгородила 
часть парковки и ту часть, которая попадает в красные 
линии содержать перестала. Департамент городского 
хозяйства считает, что нет необходимости передавать 
собственникам то, что и так им принадлежит.
На указание депутата о том, что Администрация сама 
отмечает, что до плановой реконструкции улицы 
И.Шидловского необходимо передать эту часть стоянки 
на содержание дому № 47/1 по ул. Крылова, согласился, 
что информация некорректно сформулирована.
В планах на 2024 год ремонт улицы И. Шидловского, 
парковка будет приведена в порядок и далее содержаться 
муниципалитетом, та часть парковки, которая находится 
за красными линиями -  это придомовая территория, 
которую содержат собственники. Таким образом, вопрос 
будет закрыт.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Согласился с тем, что если Администрация города 
возьмёт на себя содержание парковки в границах красных 
линий дороги, то вопрос будет закрыт и наказ снят с 
контроля.

Калиниченко Т.В. -  депутат Думы города 
Предложила наказ, данный на 2024 год, 
предусматривающий также исключение из придомовой 
территории многоквартирных домов № 12/1 и 14/1 
(просп. Комсомольский) проезда, ведущего к БУ 
ХМАО -  Югры «Сургутская городская клиническая 
поликлиника № 2» не исключать, оставить на контроле и 
проработать; проезд не является внутридворовой 
территорией дома, расположен с обратной стороны дома 
и несёт некую социальную нагрузку, поскольку ведёт 
к социальному объекту (жители не считают 
целесообразным нести расходы по его ремонту и 
содержанию).
Отметила, что, если единственной причиной отказа 
исполнения наказа является необходимость получения 
100% голосов собственников помещений в МКД -  значит 
будет работать с собственниками.

Мазуров В.С. -  депутат Думы города 
Уточнил следующие вопросы:
-  о возможных сроках реализации наказа «строительство 
тротуара (пешеходной дорожки) и установка освещения 
по ул. Есенина (на участках от Вербного проезда 
до ул. Крылова и вдоль дома № 8 по ул. Есенина);
-  о возможности отдельно выполнить строительство 
тротуара, проложив его в стороне (место позволяет).

Романов А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города
Отметил, что объект включён в муниципальную 
программу «Развитие транспортной системы города 
Сургута на период до 2030 года», в бюджете на 2024 год 
и плановый период 2025-2026 годов финансирование не 
предусмотрено. Строительство тротуара и установка 
освещения возможно только в случае реконструкции 
дороги, для этого необходимо выполнить 
проектирование, ориентировочная стоимость порядка 
700 млн рублей. Перспектива получения окружного
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

и федерального финансирования на реализацию проекта 
отсутствует, это дорога местного значения.

Байков А.Б. -  начальник отдела по ремонту 
и содержанию автомобильных дорог департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Ответил, что нет возможности обустроить тротуар, 
поскольку на данной улице нет ни метра существующего 
тротуара (приказом Минтранса РФ № 402 определён 
состав работ при ремонте, капитальном ремонте, 
реконструкции). При наличии хотя бы метра тротуара, 
обозначенного в документации, можно было бы провести 
капитальный ремонт, в данном случае -  это создание 
нового объекта.

Мазуров В.С. -  депутат Думы города 
Уточнил, возможность поэтапного выполнения 
реконструкции, предусматривающей отдельным 
(первым) этапом строительство тротуара.

Романов А.А. -  заместитель Г лавы города 
Сказал, что не готов дать ответ на данный вопрос. 
Выразил готовность ДАиГ предложить в проект бюджета 
на 2025 год и плановый период 2026-2027 годов 
соответствующие мероприятия с этапами реализации; 
далее исходить из возможности бюджета.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Принять информацию Администрации города 
к сведению.
2. Снять с контроля исполненные наказы.
3. Аппарату Думы города подготовить изменения 
в решение Думы города о наказах депутатов Думы города 
VII созыва.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 
ДУМЫ ГОРОДА VII СОЗЫВА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ 
В 2025 ГОДУ

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Озвучил информацию о том, что:
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ВЫСТУПИЛА:

-  депутатами было направлено для рассмотрения 
35 наказов, аппаратом Думы города наказы распределены 
по трём направлениям:
1) наказы, возможные к утверждению -  24;
2) наказы, требующие уточнения статуса земельных 
участков -  6;
3) наказы, не отвечающие вопросам местного значения, 
либо ранее включённые в перечни наказов 
на соответствующий очередной финансовый год, в связи 
с чем не подлежат включению в перечень наказов для 
утверждения -  5;
-  наказы по первому и второму направлению будут 
направлены Главе города для рассмотрения, 
после получения информации Администрации города 
о результатах проработки депутаты вернутся к их 
рассмотрению и в июне 2024 года утвердят перечень 
наказов на 2025 год.

Обратил внимание депутатов на третье направление 
таблицы, в таблице 5 в столбце «примечание» дано 
мотивированное обоснование отклонения наказов.

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов.

Калиниченко Т.В. -  депутат Думы города
1. Попросила наказы, включённые в третий раздел 
таблицы (капитальный ремонт участка проезда, 
находящегося между домом по ул. Федорова, 59 и 
медицинским колледжем; капитальный или ямочный 
ремонт проездов в арке и во дворе дома № 59 
по ул. Федорова; капитальный ремонт участка проезда 
между БУ ХМАО -  Югры «СГКП № 2» и домом № 14/1 
по просп. Комсомольскому), оставить. Речь идёт 
о дворовых проездах, ситуация по которым требует 
проработки, по сути эти наказы об исключении 
из придомовой территории части проездов, отнесение их 
к территории общего пользования для проведения 
ремонта и последующего обслуживания и содержания 
(проезды не относятся к внутридворовой территории, 
ведут к социальным объектам -  медицинскому колледжу). 
Предложила Администрации города дополнительно 
проработать, найти пути (меры) для их реализации.
2. Отметила, что в качестве наказа заявлена проблема 
отсутствия постоянного участкового уполномоченного 
полиции в пункте полиции № 15; в пояснении указано, что 
это не вопрос местного значения.



15

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

Попросила в рамках комментария уточнить возможные 
действия.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Проинформировал, что аппарат Думы города подготовит 
запрос в УМВД России по городу Сургуту, полученный 
ответ будет направлен депутату для ознакомления.

Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города 
Сообщил, что сегодня в его адрес поступило обращение 
избирателя с наказами, которые не учтены в перечне 
наказов на 2025 год.
Озвучил поступившие наказы в целях их включения 
в данный перечень для направления в адрес Г лавы города 
для проработки:
-  установление сервитута на участке, являющегося 
единственным въездом на придомовую территорию 
домов Югорский тракт, 1 и Тюменский тракт, 19, 
собственником которого является КИА-Центр 
(установление сервитута позволит взять на содержание 
участок от дороги Югорский тракт до границы 
придомовой территории, УК чистит придомовую 
территорию, КИА-Центр свою территорию кроме этого 
участка, так как, по их мнению, они им не пользуются; в 
результате заезд на придомовую территорию бывает 
сильно затруднён);
-  обустройство сквера в 37 мкр по минимуму (обустроить 
дорожно-тропиночную сеть по уже протоптанным 
маршрутам, установить скамей, урны и обустроить 
небольшую площадку для выгула собак);
-  рассмотреть возможность корректировки проекта 
планировки и проекта межевания микрорайона № 37 
с целью выделения дополнительного парковочного 
пространства для жителей домов Югорский тракт, 1 
и Тюменский тракт, 19.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил проголосовать за следующее решение:
- аппарату Думы города в срок до 01 мая 2024 года 
направить Г лаве города наказы (в том числе озвученные 
на заседании) для рассмотрения на предмет финансово
экономического обоснования и целесообразности.

«за» -  единогласно

Решение принято.
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ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города 
Отметил, что депутаты ждут 
АО «СПОПАТ».

бизнес-план

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Предложил определиться с критериями (максимальный 
размер либо иное) по включению предложений 
избирателей в наказы (ранее речь шла о том, чтобы не 
включать в перечни наказов финансовоёмкие наказы 
(строительство дорог, спортивных комплексов, 
культурных центров)

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Предложил депутату Гужва Б.Н. подготовить критерии 
включения предложений избирателей j

Заместитель Председателя Думы города А.И. Олейников

Секретарь, 
консультант отдела 
юридического сопровождения 
и деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих
на совместном заседании постоянных комитетов Думы города

17.04.2024

От Администрации города:
1 . Кириленко А.М.

2. Батракова Л.М.

3. Шаров В.А.

4. Новикова М.А.
5. Замятина И.П.
6. Ванькова М.Н.
7. Адушкин В.Б.

8. Байков А.Б.

9. Емельянова Р.Г.

10. Алексеев С.А.

11. Романов А.А.

12. Сорич И.А.

13. Ильиных А.В.
14. Бойко Е.И.

От Контрольно-счетной
15. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
16. ГуликО.В.
От учреждений города:
17. Стебекова Н.П.
18. Юматов Д.В.

19. Тарасов А.К.

-  заместитель Г лавы города

-  заместитель Г лавы города

-  заместитель Главы города

-  директор департамента финансов
-  директор департамента образования
-  директора департамента городского хозяйства
-  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
-  начальник отдела по ремонту и содержанию 

автомобильных дорог департамента городского 
хозяйства

-  заместитель директора департамента
имущественных и земельных отношений -  
начальник управления имущественных отношений

-  заместитель директора департамента
имущественных и земельных отношений

-  заместитель директора департамента архитектуры 
и градостроительства

-  заместитель директора департамента архитектуры 
и градостроительства

-  начальник контрольного управления
-  начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

палаты города:
-  Председатель

-  заместитель прокурора

-  директор МКУ «Наш город»
-  директор МКУ «Дирекция эксплуатации

административных зданий и инженерных систем»
-  директор МКУ «Дирекция эксплуатации

административных зданий и инженерных систем»
От помощников депутатов:
20. Хоменко Д.А. -  помощник депутата Думы города Сургута

Гринченко М.С.
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21. Галкин Г.Б.

От аппарата Думы города:
22. Ануфриева Е.А.
23. Дворникова Т. А.
24. Никешин Н.С.
25. Малая Ю.А.

26. Агапитова Т.А.

27. Абашева Е.Н.

28. ЛехановаД.А.

помощник депутата Думы города Сургута 
Клишина В.В.

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
начальник финансово-аналитической службы -  
главный бухгалтер
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
консультант отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
главный специалист службы протокола


